

MBB-Trecan Incorporated

2150 Dunwin Drive

Unit 3

Mississauga (Ontario)

L5L 5M8

Tél. : (416) 607-5905

Télec. : (416) 607-5908

Personne-ressource : M. Edward M. Byron, vice-président

Le 1^{er} octobre 1992, la fusion de Trecan et de MBB a donné naissance à MBB-Trecan Incorporated. Les études techniques et l'administration se font maintenant dans le comté de Halifax, en Nouvelle-Écosse, tandis que les ventes, le marketing et la mise au point des produits sont effectués à partir des installations de Mississauga. Les produits de MBB-Trecan sont fabriqués aux deux endroits. Trecan est spécialisée dans la conception, la fabrication, l'installation, la mise en service et l'entretien d'appareils et de systèmes industriels de combustion et d'incinération. Elle a conclu des accords de licence ou des conventions de vente à titre exclusif avec T-Thermal Incorporated, aux États-Unis, et BP International, au Royaume-Uni.

Traditionnellement, cette entreprise écoulait 80 % de sa production au Canada, 15 % aux États-Unis et 5 % sur les autres marchés d'exportation. Toutefois, elle concentre depuis 1989 des efforts considérables sur les ventes à l'étranger; en particulier, elle s'est employée récemment à vendre sur les marchés des États-Unis et du Royaume-Uni ses systèmes d'incinération de déchets médicaux. MBB-Trecan s'est fixé comme objectif d'enregistrer 50 % de son chiffre d'affaires sur les marchés étrangers d'ici 1994. Elle a déjà accompli des progrès considérables sur ce plan; de fait, ses exportations ont atteint 30 % de son chiffre d'affaires global en 1991. Sa clientèle se compose surtout de grandes sociétés industrielles ainsi que des pouvoirs publics fédéraux et provinciaux.

C'est sur le marché de Taïwan que MBB-Trecan Incorporated souhaite principalement concentrer ses efforts et c'est dans cette optique qu'elle a participé à l'exposition Enprotech '89. Après s'être rendue sur place à quelques reprises, elle a conclu un accord avec un agent exclusif pour Taïwan en mars 1990. Elle a ensuite passé des accords similaires pour la Corée du Sud, Hong Kong et Singapour. D'ailleurs, trois systèmes d'incinération ont été vendus depuis lors, à savoir deux à Taïwan et un en Corée du Sud; en outre, plusieurs projets font l'objet de négociations actives. Pour 1993, la principale priorité de cette entreprise dans la région consiste à recruter des agents ou accorder des licences pour la Chine, la Thaïlande et l'Indonésie en mettant l'accent sur l'incinération de déchets médicaux.